

PTA活動を振り返って

PTA会長 布施 憲祥

平素は、PTA活動にご協力いただきありがとうございます。早いもので、あっという間に1年が過ぎようとしています。

ことある毎に言ってもいいりましたが、PTA活動は、子どもたちが快適に学校生活を送れるように学校と保護者が協力して作り上げていくものだと思います。

そしてこの活動が大きな成果を生むために不可欠なのは、保護者の皆様の学校行事への積極的参加であると思います。

かく言う私も、元々はPTA活動は面倒臭く、億劫でした。しかし、誘われて参加しているうちに達成感を感じるようになりましたし、いろいろな保護者の方と話すのは何より楽しくなりました。皆様も仕事や家庭の事など非常に忙しく、大変だとは思いますが、全てに参加するのは難しいと思います。それでも、できる範囲で積極的に参加して江津高校を盛り上げていただきたいと思います。

さて、私事ですが長女、次女、長男と7年間に渡りお世話になった江津高校PTAとも今年度をもってお別れとなります。

歴代の教職員の皆様や保護者の皆様には大変お世話になりました。この場をお借りして御礼を申し上げます。

最後になりますが、江津高校の益々の発展とPTA会員様のご健勝とご多幸をお祈りして結びとさせていただきます。

PTA副会長 森下 理恵

11月13日(水)、秋晴れの下ロードレース大会がありました。この日、環境保健委員会の母さま方と担当の先生方が集まり、豚汁作りを行いました。まず店に320杯分の材料を取りに行き、学校に持ち込みました。調理室にはすでにお母さま方が集合され、中庭では先生が大きな鍋二つを準備中でした。

普段見ることのない大量の食材を前に、時間通りできるのか心配でした。しかし、そこは皆さんさすが主婦！ 手際よく食材を切り出しました。初めて参加された方はかりとはいえないほど段取りよく進んでいきました。材料を切りながら子供や学校の話を話したり、世間話をしながらすべての食材切りを終えました。

今年はガスの心配もなく、たくさん野菜やまる姫ポーク3種類を次々と鍋に投入し煮込んでいきました。数種類の味噌で味付けをしている頃から子供たちがゴールしはじめ、少し焦りもしましたが、味見もOKが出て完成することが出来ました。白玉団子を入れた具沢山の豚汁を子供たちに次々と提供していきました。

子供たちは「おいしかった」と笑顔で言ってくれたり、何度もおかわりに来てくれました。

年に一度の豚汁作り、普段話したことのない保護者さんや先生方と話せる良い機会です。ぜひ、来年も行っていきたいです。今回、参加していただいた役員の方々、担当していただいた先生方のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。





第69回全国高等学校PTA連合会大会

京都大会に参加して

PTA副会長 安永 聡

「『Kyoから! 未来を拓く』を受け継ぎ、創る新たなストーリー」をテーマに、8月22日・23日の2日間、ロームシアター京都を主会場として参加者約1万人で開催されました。本校からは布施PTA会長と深田教頭と私の三人で参加してきました。

京都府立工業高等学校吹奏楽部の演奏のアトラクションで始まり、開会式の後には各分科会に分かれて講演が行われました。私は第5分科会の「現代の子供が学ぶ情報教育を体験してみませんか?」をテーマに「ZIN株式会社西尾氏による講演会」に参加しました。緊急時に役立つLINEの使い方やSNSに関するトラブルの予防や対策を講演されました。日頃からよく使うLINEのいろいろな使い方やスタンパーで文章の意味が全然変わるなど、とてもためになる分科会でした。

2日目は、日本電産株式会社、会長の永守重信氏による「学校教育・家庭教育に思うこと」と題した講演会が行われました。ブランド主義と偏差値教育に偏った日本の大学教育の変革とグローバルに通用する即戦力人材の輩出に情熱を燃やし、大学を買った話をされました。話せる英語の大切さ、家庭で子供を管理し自分の思うようにしたがるお母さんが悪いと力説された、とても面白い講演でした。

これからの時代を生き抜く為、SNSを使い、英語を駆使することの大切さを考えさせていただく大会でした。

奉仕作業

PTA副会長 岩崎 彦彦

いよいよ来年は、「縁づくり」のいい縁をつなごう世界へ、未来の子供たちへ」をテーマにした全国高等学校PTA連合会鳥根大会です。我が校からも多くの参加が必要です。皆様のご協力をお願いします。

いつも、江津高校PTAに御協力していただき、誠にありがとうございます。益明けの8月17日、江の川祭りでお疲れの中、早朝より多数の生徒・保護者の方に参加していただきました。7時前には、もう強い日差しが校庭に注いでいました。最初に高原生活環境保健委員長の挨拶があり、その後、草刈りの場所の説明をし、草刈り機を持ってきた人、草取り、草集めの人等に分かれ作業を始めました。草刈りの人は、海側のフェンス側の草刈りをしていただきました。子供たちは草取りと草集めをみんな汗びっしょりになりました。汗をかきながら、ねこ車に積んで運んでいました。汗をかいてがんばっている姿はとも若々しく、たのしく思いました。

1時間余りの作業も終わり、校庭もすっきりきれいになり、あと体育祭を待つばかりとなりました。大変暑かったのですが、倒れそうになった方も、怪我をされた方もなく無事に作業を終えることができました。大変ありがとうございました。今後とも、江津高校PTAの活動に一人でも多くの方に参加していただき、子供たちが、少しでも学びやすい環境を作っていければと思いますので、よろしく願います。

中四国高PT連大会

鳥根大会に参加して

総務部長 服部 和之

7月12日(金)とりぎん文化会館で開催された標記の大会に深田教頭と参加しました。大会テーマは「ひらけ翼! はばだけ未来!」と、巣立ち応援、親力(おやぢから)!!!」。講演講師に養老孟司氏を迎えての大会でした。

養老氏は鳥根県の中山間地域での活動が多いらしく、鳥取での大会にもかかわらず鳥根での経験

を何度も話され、何か鳥根県の宣伝をしてもらいたみたいで恐縮しました。

講演で一番印象に残ったのは「身についたものが財産」という言葉です。これは養老氏の母親の考えであり、そのために氏は医学部に進学したということでした。確かにお金は使えばなくなりませんが、学力や資格などの身についたものはいくら使ってもなくならないし、むしろ、使えば使うほど磨きがかかります。学校や家庭において、この「財産」を身につけさせることが大切だと再認識しました。

研究発表は「親の背中」(広島県)、「愛と奉仕」そして感謝(岡山県)、「大切にしたい思春期の食生活」(鳥取県)の三本でした。印象に残ったのは、岡山県の発表にあった「信頼が共感を生み、共感が誇りになる」という言葉です。保護者・生徒・教職員、そして地域の皆さんが互いに信頼できる関係が築ければ、それが誇りにつながるということだと思います。まずは信頼する。これを出発点にしたいと思います。

また、地元鳥根県の高校生の「ジャズバンド」「吟詠詩舞部」「書道部」の発表がありました。高校生のジャズバンドや吟詠詩舞はなかなか鑑賞することができないもので、新鮮な感動を覚えました。会場ロビーでは高校生が実習で製造した醤油などの物販販売もあり、ここでも高校生のパワーを感じる事ができました。

来年の会場は広島県です。今年は保護者の参加がありませんでしたので、来年は保護者のみなさまの参加を期待しています。

第一回進路講演会に参加して

研修・広報委員長 山田 絵美

株式会社キッズコーポレーション高校生援護センターより鈴木毅先生をお招きし「入試改革に備え、家庭でできる対策」と題し講演をしていただきました。三年生の保護者だけでなく、一・二年生の保護者の方々にも多く参加していただきありがとうございました。

講演の中で一番心に残っている言葉が、「探究」です。自分が興味を持った事項について課題を見つけて調べ、考える。この思考・行動が進路や将来につながるのだそうです。

大学共通テストへ変わるその背景には、高校生であるこの子供たちが社会の第一線で活躍する頃

には、グローバル化やAIの活躍により現在とは社会が大きく変化することが考えられています。こうした変化の激しい社会の中で活躍するためには、周囲と協力し解決する力が必要になります。知識・技術に加え、思考力・表現力が重要視され多様な人々と協働できる力が評価される。そのために「探究」を通して力を身につけることが必要なのです。

また、積極的にオープンキャンパスに参加することが面接時の話題作りとなることも教えていただきました。「百聞は一見に如かず」という言葉があるように、志望校の様子を自分の目で見、雰囲気を感じることが受験対策の一つの方法です。入試は三年生になってから始めるのではなく、一・二年生からスタートしていることを教えてください。いただいた講演会でした。

地区PTAJUNION

生活環境保健委員長 高原 英昭

6月29日(土)に地区PTAが開催されました。当日は28名の保護者の皆さんに出席していただき、各地区に分かれて子供たちの日常生活の様子(帰宅時間、スマートフォンの利用について)や学校への要望等、日頃から思っていることや困っていることを話し合いました。保護者の皆さんの思っていることを共有することが出来、子供たちの様子の情報交換の場となると共に、保護者間の連携を深める場となることができました。

個人的な感想となりますが、皆さんの話を聞く中で、我が子のことを思った以上に知らないと感じかされ、送迎中の車の中でもっと会話しなければと反省しました。

最後に、今回参加していただきました保護者の皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございました。

きょうめきフェスタ開催
ON 8日(土)
PTA喫茶を出店予定です。ご協力
お願いいたします。